





Querido diario, he estado muchos meses pensando en donde irme de Erasmus y por fin ha llegado el día de elegir. Me voy a Gante, Bélgica, es una ciudad preciosa, llena de alegría y vida, naturaleza, gente agradable y muy segura. ¡Qué ganas tengo de ir! Iré apuntando todo aquí para llevarlo siempre conmigo y para que tú también te enteres de todo lo importante de mi Erasmus.

¿Sabías que Gante tiene una calle llena de graffitis increíbles y tiene un castillo con foso que puedes ver por dentro y es conocida como la ciudad de las tres torres?

Sitios importantes

Castillo de Gante: Sint-Veerleplein 11, 9000 Gent, Bélgica https://historischehuizen.stad.gent/nl/gravensteen

Puente de San Miguel: St Michael's Bridge, Sint-Michielshelling, 9000 Gent, Bélgica 💡

Graffiti Street: Werregarenstraat, 9000 Gent, Bélgica 🔾

Antiguo mercado, ahora convertido en centro comercial: Korenmarkt 16, 9000 Gent, Bélgica Q

Plaza de Jacob Van Artevelde: Vrijdagmarkt 12, 9000 Gent, Bélgica 🔾

Las 3 torres de Gante son:

Torre de Belfort: Sint-Baafsplein, 9000 Gent, Bélgica https://www.belfortgent.be/

TITE STATE OF THE STATE OF THE

Iglesia de San Nicolás: Cataloniëstraat, 9000 Gent, Bélgica 😯

• Catedral de San Bavón: Sint-Baafsplein 1, 9000 Gent, Bélgica P





Querido diario, tengo que buscar donde vivir durante estos meses. Mucha gente dice que mejor piso y otros mejor residencia, sinceramente no se que decidir. Manos a la obra: vamos a mirar opciones y hacer muchas listas de ventajas y desventajas

RESIDENCIA



-Ambiente social
-Espacios compartidos
con juegos
-Actividades
preparadas
-Sales y vuelves con
gente
-Facilidades con la

gestión



-Compartes cocina -Puede estar lejos Querido diario, he vuelto.

Después de pensarlo mucho, he decidido que voy a coger residencia. Personalmente para mi creo que va a ser lo mejor, más facilidades de gestiones, salir y volver de los planes junto con mis amigos, tener espacios compartidos con los que conocer y quedar con la gente y cuando quiera estar sola puedo subirme a la habitación.

PISO



-Más tranquilidad
-Invitas a más
personas
-Compartes las salas
compartidas con
menos personas
-Más comodidad



-Mucha gestión logística -Puede estar lejos -Difícil encontrar

Querido diario, la universidad en la que estaré en Gante, nos ha ofrecido diferentes residencias y he elegido esta: Bro Upkot. Hay unas mesas, un jardín y unas gallinas. También hay una sala de estudio, una sala de videojuegos, un gimnasió y la chilling room.

No esta en el centro, pero en bici se llega en 15 minutos y es precioso. Estaré rodeada de naturaleza y estas serán mis preciosas vistas desde el piso numero 17. Normalmente las residencias tienen lavadora y secadora. En algunas puedes invitar a personas si no son muchos días.



La Universidad a la que vas te ofrece unas residencias y hay un día de elección. Ese día ordenas las opciones que te han dado y cuando pasan unos días te dicen a cual iras.

Universidad de Artevelde
https://www.arteveldehogeschool.be/en/studyi
ng-artevelde-university-appliedsciences/starting-your-studies/housinginternational-students#applicationprocedure-exchange

También hay unas residencias privadas como: Xior https://www.xior.be/es/stad/gent



Coordinador del Erasmus: Phillip

•:artevelde

hogeschool

Querido diario, ¿Te acuerdas de la plaza de Jacob Van Artevelde, que te mencioné el otro día? Es por Jacob, el porque nuestra universidad lleva su nombre: Artevelde hogeschool. Y ahora sí, con el destino decidido y conociendo la ciudad, hay que saber como es la nueva Universidad a la que voy a ir, y hacer el learning agreement. El primer día habrá una reunión con todas las personas del Erasmus con toda la información necesaria. En Artevelde hay un programa ya organizado llamado: BRIDGES IN EDUCATION

Tienes que elegir algunas asignaturas que convaliden con los créditos que necesitas. Yo he elegido las siguientes asignaturas:



enlace

DEMOCRAZY AND CITIZENSHIP

Esta asignatura busca crear conciencia sobre lo que es la democracia y la ciudadanía y vincularla con tendencias actuales. Investigando e integrando los marcos teóricos de la democracia y la ciudadanía. Hay clases de teoría y otras de trabajo en grupo. La evaluación final es la presentación de un trabajo.



Aula del cam<mark>pus Brusselsepoortstr</mark>aat

SCHOOL EXPERIENCE

Esta asignatura consta de clases de teoría y practicas en clase, trabajo y presentación grupal. Además de ir a una escuela y hacerte participe de primera mano de como trabajan, preparando y realizando tres actividades a los niños y niñas. Recomiendo mucho esta asignatura, es muy bonito aprender de los niños/as y de los profesores. Trabajan muy diferente a nosotros y personalmente ha sido una experiencia increíble.

CROSS-CULTURAL COMMUNICATION

El curso consta de dos partes comenzando con el aprendizaje, de las diferencias entre culturas y personas. Y en la segunda utilizando estos marcos, los estudiantes conocen y utilizan estrategias para la comunicación culturalmente. La asignatura se evalúa a través de diferentes tareas.

GLOBAL AWARENESS

Es la única asignatura obligatoria del programa. Lo realizan internacionales y belgas. Consciencia sobre el cambio climático, la igualdad, migración, sobre consumo... Hay clases de teoría, 3 clases sobre los temas específicos, y 5 salidas muy interesantes en las que aprendes de primera mano, como ir a una escuela Montessori, una granja y una mezquita. La evaluación final es presentar el trabajo.

CREATIVE SKILLS

Asignatura muy creativa y expresiva, donde se realizan actividades en el gimnasio para desarrollar la imaginación. Solo la realizan los estudiantes Erasmus. Durante las clases hay diferentes actividades como crear un teatro con la historia de un cuento, hacer unos dibujos según la música que estas escuchando ... La actividad final es una performance a niños y niñas de infantil.





Actividades School Experience

EARLY LANGUAGE ADQUISITION

La asignatura trabaja los vínculos entre lengua, multilingüismo, cultura e identidad. Creando materiales didácticos de idiomas extranjeros, cooperando y aprendiendo de personas de diferentes orígenes y teniendo dos charlas de diferentes perspectivas sobre el multilingüismo. La actividad final es una presentación individual en privado sobre un trabajo.



Biblioteca
Sint-Amandsberg

Biblioteca Kattenberg

EDUCATION AND POLICY-MAKING IN AN INTERNATIONAL PERSPECTIVE (EPIP)

La asignatura se cursa el ultimo mes del curso. Es una asignatura que se cursa con los estudiantes Erasmus y los belgas (OLO) de la Universidad de Artevelde. Se trabajan diferentes temas, cada grupo tiene uno asociado y lo trabajará eligiendo un tema especifico dentro del general. Mostrando perspectivas desde los diferentes países de los que provienen los integrantes del grupo. Las actividades final son un trabajo grupal y otro individual.

Todas las clases son en inglés, pero las prácticas en el cole te puede tocar en un cole que no hablen inglés. Las asignaturas son en diferentes campus: Kattenberg, Brusselsepoostraat y Sint-Amandsberg. La Univerdidad trabaja de una manera muy practica e interactiva, haciendo salidas para aprender de primera mano lo que aprendes a través de la teoría. El horario es diferente al de aquí. Las asignaturas van cambiando segun la semana. La asistencia en clase es importante

CAMPUS KATTENBERG

Cross-cultural communication



CAMPUS BRUSSELSEPOOSTRAAT

-Early Language Adquisition
-Democrazy and citenship
-School Experience

Q Localización

CAMPUS SINT - AMANDSBERG

-Global Awareness -Creative Skills -EPIP

<u>Cocalización</u>

Querido diario, me quedan muy pocos días para irme a Gante y no sabes lo nerviosa que estoy. Ya tengo las maletas hechas, me ha costado mucho no pasarme de peso. Y ahora voy a buscar todas las formas de moverme por allí y no perderme

COMO IR DE VALENCIA A GANTE

Para llegar a Gante hay tres opciones, la primera y segunda opción son las más rápidas:

- 1. Volar desde Valencia a Bruselas (capital de Bélgica) al **aeropuerto de Charleroi** (afueras de Bruselas). Y coger un bus que va directo a Gante con la empresa de Flibco que llega a la estación de Gent-Sint-Pieters. Los billetes se pueden comprar en la web o en una pantalla que hay antes de salir en del aeropuerto, donde se recogen las maletas facturadas.
- 2. Volar desde Valencia a Bruselas (capital de Bélgica) al **aeropuerto de Zaventem** (ciudad de Bruselas). De ahí coger un tren directo a Gante, lleva a la estación de Gent-Sint-Pieters.
 - 3. Otra opción es volar desde Valencia a **Ámsterdam** (Capital de los Países Bajos) y coger un bus a Gante con la empresa de Flixbus que llega a la estación de Dampoort. El vuelo es un poco más largo y el bus tarda el doble que en las opciones previas, además el horario no cuadra tan bien.



MEJOR OPCIÓN PARA MOVERTE POR GANTE

La mejor opción sin duda es la bicicleta. Casi todo el mundo va en bicicleta, la ciudad esta diseñada para las bicicletas, estas tienen la preferencia ante los coches y los peatones. Respetan y cuidan mucho de los que van en bicicleta y es muy seguro. Además es una experiencia increíble, si tienes un grupo de amigos que también va en bicicletas son momentos inolvidables y mágicos. Puedes ir a cualquier sitio, en cualquier momento sin tener que depender de horarios.

Existe una empresa que esta muy bien de precio: De fiets ambasade Gent.

El alquiler de la bici cuesta 60 € durante 6 meses. Hay una fianza al principio cuando alquilas la bici, que si devuelves la bici en buen estado te la devuelven completa.

Web

COMO MOVERSE POR GANTE

Hay diferentes opciones para moverte por Gante:

- Bus y tranvía: existen diferentes líneas que te llevan por todo Gante. Los billetes son válidos durante 60 minutos y se pueden utilizar en los autobuses y tranvías. Hay diferentes billetes: sencillo por 2,5€ y 10 tickets por 16€ (Sale a 1,6€ el billete sencillo). Aplicación para ver los horarios y paradas: De Lijn
- Bicis de alquiler en diferentes empresas como Donkey Republic, Bolt, Dott...

SNCB

En Gante existen dos estaciones de tren: <u>Dampoort</u> y <u>Gent-Sint-Pieters</u>. Este tren es para moverse por toda Bélgica. Existe un billete (para menores de 25 años) de 10 viajes por 60€, sale un sencillo por 6€. También existe un billete para los findes de semana más barato que un ida y vuelta a un sitio en concreto.

FLIXBUS

Compañía de bus en más de 40 países: Francia, Holanda, Suiza, Alemania, Italia, República Checa, Hungría. Croacia, España, Reino Unido... Muy útil para poder viajar por estos países.

<u>Parada de bus en Gante</u> <u>Web</u>

FLIBCO

Compañía de bus para ir desde y hacia a los aeropuertos, con este bus se va al aeropuerto de Charleroi.

Parada de bus en Gante Web

ERASMUS STUDENT NETWORK (ESN)

Es una organización internacional, que representa a los estudiantes internacionales ayudándoles y preparándoles actividades como: karaokes, meriendas... Existe una tarjeta: ESN card con un año de caducidad para estudiantes Erasmus con descuentos en diferentes sitios y compañias como Flixbus y Ryanair.

Web



Querido diario, acabo de llegar a Gante, todo es precioso, voy a acomodarme y me iré a comer, dar una vuelta y compraré comida. Cuando vuelva apuntare todo aquí para saber donde puedo ir a comer comida típica de aquí y los diferentes supermercados que hay.

SUPERMERCADOS

Albert Heijn

Es una cadena comercial que se encuentra por Bélgica y , suelen estar en estaciones de tren. En Gante hay tres :en la calle de Overpoort, al lado del Campus de Kattenberg, en el centro en la plaza KorenMarkt y otro a las afueras al lado del campo de futbol. El precio esta muy bien exceptuando carne y pescado. Pero durante la semana sacan diferentes ofertas que estan muy bien.

Delhaize

Hay muchos supermercados en Gante, repartidos por toda la ciudad unos pequeños y otros grandes. En los grandes hay una estantería con productos y comida española como lentejas, horchata y olivas. Es un poco mas caro que el resto como en en el fiambre pero la fruta y otros alimentos están muy bien de precio Tienen comidas preparadas que están muy bien.

Aldi

Los productos están muy bien, los precios cambian un poco comparado con España. Hay uno al lado de la estación de Dampoort, cerca del Campus Sint-Amandsberg.

Kruidvat

Tienda muy barata para cosas de aseo; gel, jabón, crema, toallas, papel de baño... También hay otras cosas como secador, tuppers o gorros. Hay uno al lado del Albert Heijn en OverpoortStreet y otro en la misma calle del Primark en el centro.

Lidl

Los productos son muy similares que en España, aunque los precios pueden variar. Los precios están muy bien. Y hay diferentes tiendas en Gante. Estos suelen estar a las afueras.

Too good to go

Recomiendo mucho la aplicación de too good to go. Una aplicación donde puedes comprar lo que no se ha vendido en el día y por 2,3 o 4 €. puedes comprar muchas cosas. Suele ser una bolsa de bollería, carne, pescado o frutas y verduras.



Bolsa Too good to go por 4 €

SITIOS PARA COMER

Frituur Bij Filip

Si quieres probar la comida típica de allí: Estofado con patatas fritas. El sitio más tradicional es este. No tiene un cartel, es un puestecito que abren fuera del antiguo mercado. Esta en el centro.





Frites Atelier

Restaurante para probar el estofado con patatas fritas, con nuevas recetas como el estofado con cerveza que le da un sabor muy característico. Es mas caro que en Frituur Bij Filip.

<u>Localización</u>

Wasbar

Es un sitio muy especial mientras lavas la ropa en la lavandería puedes estar comiendo en el mismo sitio en el restaurante que tienen. Hay diferentes tiendas por Bélgica.

Web

Amadeus Gent

Es un restaurante donde hay toda la comida típica de Gante.
Existen 2 restaurantes en Gante.
Tiene un precio de 20 - 30 euros por persona. Esta muy bien para ir una vez y probar la gastronomía de allí.

Jack's House

Sitio con postres dulces, al lado del rio. Muy buen sitio para probar los gofres típicos de allí. También hay churros, donuts ...





Otras opciones

También hay tiendas de comida rápida que también hay en España como:

- Burger King
- Mc Donalds
- KFC

Querido diario, aquí termina nuestra aventura, después de estos 5 meses. Esto será lo ultimo que escriba en ti. Han sido unos meses increíbles y por eso quiero escribir todo lo que he hecho y que ha sido mágico. Voy a escribir planes que he hecho, información sobre estos y unos consejos si volviera al principio de esta gran aventura.



RIO DE GANTE

Ir a pasear por el centro de Gante, por al lado del rio, sentarte allí, mientras comes o cenas es especial. Hay muy bien ambiente en todo momento, por la noches hay veces que hay música.



OVERPOORTSTRAAT

Es una de las calles donde se sale de fiesta, esta cerca del Campus de Kattenberg. En esta calle hay diferentes pubs, bares y sitios por los que hay mucho ambiente de estudiantes por las noches.

OVERPOORTBOWL

Es una bolera con un bar que también cuenta con futbolín y billar. El precio es económico y es un planazo para cualquier día pasar un buen rato.

Localización

PLAYA BLAARMEERSEN

Gante tiene una playa interior, cosa que mucha gente no sabe. Es bastante grande, tiene un bar, toboganes y una zona infantil. Recomiendo ir cuando haga buen tiempo y pasar el día allí.

Q Localización

PARTIDO DE FUTBOL

Aprovecha un día y ves a ver un partido de futbol en el estadio de Gante. Es una experiencia muy chula que tienes que hacer por lo menos una vez. Intenta ir cuando juegue Gante contra un equipo español, será más interesante.





CENA ESPAÑOLA

Si tienes un grupo de amigos y amigas españoles, no dudes en hacer una vez al mes una cena española. Cada uno que se encargue de preparar una comida típica de su pueblo, ciudad o de España. Es una costumbre que crea mucha unión.



En Gante se puede hacer kayak por el rio, de manera individual, en parejas... Hay diferentes precios según las horas de uso empezando por los 13€.

Web

Tips:

Viaja mucho y conoce muchos sitios nuevos

Disfruta de cada momento

Conoce nuevas personas

Come mucho y prueba gastronomía nueva

Celebrar los cumpleaños

Abrígate mucho

KARAOKE

Es un sitio pequeño pero acogedor donde puedes ir a pasar un buen rato, cantar, darlo todo y gritar a todo pulmón con tus amigos y amigas.

Q Localización

